
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号  １２ 

令和 元年 ５月３０日 

午前・午後 １時５５分    

議会名 令和 元 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １２番      若田部治彦 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１.清掃センターについて 

（１）みかもクリーセンター・ 

   葛生清掃センター稼働 

   状況について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）みかもクリーセンター・ 

   葛生清掃センター基本

計画について 

 

 

 

 

 

 

（３）維持管理運営期間につ

いて 

 

 

 

 

 

① ごみの発生抑制及び適正処理を推進するため、廃

棄物の処理及び清掃に関する法律に基づき、平成

２０年３月に、平成２０年度から２９年度までの

１０年間を計画期間とする、第１次佐野市一般廃

棄物（ごみ）処理基本計画を策定した。第２次佐

野市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画において、

その後、中間年度に当たる平成２５年度に計画内

容を見直しましたとあるが、１０年間稼働して問

題点などがあったのかどうかについて伺いたい。 

 

① 第１次佐野市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画を

もとに第２次佐野市一般廃棄物（ごみ）処理基本

計画を策定するものとするとあるが、みかもクリ

ーンセンターの今後の施設整備計画はどの様に

行っていくのか。 

 

② 葛生清掃センターの今後の施設整備計画はどの

様に行っていくのか。 

 

① 長期包括管理運営期間が平成２８年度から令和

２年度末で終了するが、その後の計画をどう進め

て行くのか。 
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（４）みかもクリーンセンタ

ー運営協議会について 

 

（５）ゴミ袋の有料化の考え

方について 

 

 

２.敬老会の今後の在り方に

ついて 

（１）全地区の敬老会の状況 

   について 

 

 

（２）敬老会助成金の交付対

象年齢の見直しについ

て 

 

 

（３）敬老会開催の見直しに

ついて 

 

 

 

３.旧第１学校給食センター

（奈良渕町）跡地利用につい

て 

（１）旧第１学校給食センタ

ーの状況について 

 

 

（２）今後の計画について 

 

① みかもクリーセンター稼働期間について運営協

議会ではどの様な協議がされているのか。 

 

① 焼却施設の維持管理等負担を軽減していくため

にもゴミ袋の有料化を進めて行くべきと考える

が、協議されているのか。 

 

 

 

① 佐野市町会において敬老会の開催をしていると 

思うが、各地域全体で問題なく開催されているの

か現在の状況を伺いたい。 

 

① 平均寿命が８０歳を超える長寿社会となり、敬老

会対象者は７５歳以上からとなっているが、年齢

の引き上げをすべきと思うが、どの様に捉えてい

るのか。 

 

① 毎年対象者が増加傾向となっており各町会役員

や運営委員の役員が高齢化となっている。敬老会

事業の在り方を見直していってはどうかと思う

が見解は。 

 

 

 

 

① 旧第１学校給食センターは、平成２４年７月に廃

止され、７年が経過しているが、現在どの様な利

活用がされているのか。 

 

① 跡地利用を早急にすべきと思うが、今後の計画

を伺いたい。 

 

 

 

 

 


